



ロータリーは
分かちあいの心

国際ロータリー第2630地区

高山中央ロータリークラブ

WEEKLY REPORT

2007~2008年度 高山中央RC会長テーマ

第727回 「**戮力 協心**」 H19・9・10

(点鐘) 会長 松之木 映一さん

(ソング) それでこそロータリー

(出席報告)

本日の出席…35名 出席率…83.33%

前々回の補正…40名 出席率…95.24%

(ゲスト紹介)

国際ロータリー第2630地区

青少年委員長 故全 政司様
(岐阜中RC)

(幹事報告) 幹事 永家 将嗣さん

◎カバナー事務所より

・「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金協賛のお願い

◎国際ロータリー第2630地区

地区大会実行委員長より

・RI会長代理ご夫妻歓迎懇親会開催のご案内

◎ロータリーの友事務所より

・ロータリーの友英語版注文について

◎岐阜県共同募金会高山市共同募金委員会より

・赤い羽根共同募金の街頭募金活動参加のお願い

日時：10月1日(月) 10:00~11:30

◎国際ソロブチ1スト高山より

・新役員・新事務所のお知らせ

事務所 高山市初田町1-60

会長 脇本 元子

(受贈誌)

・可児RC

(会長の時間) 松之木 映一さん

先週台風9号が関東地方を直撃し、被害が出たというニュースが流れました。すると永家幹事から、「友社クラブの平塚湘南ロータリークラブの被害状況を聞いて下さい」と、電話が入りましたので早速平塚湘南ロータリークラブの山口会長に電話を入れた所、「山崩れや、道路の崩壊等はあったがRC会員には被害はありませんでした。」ということでしたので報告させて頂きます。

また、「ロータリーバンドをとても楽しみにしています。皆様にもどうぞよろしくお掛け下さい」とのメッセージをいたたきましたのでご報告いたします。

(流石。よく気が付く永家幹事と思いましたら、隣の幹事事務局の河上さんのアドバイスがあったそうです。)

少し話は変わります。「振り込め詐欺」の事ですが、以前

私の母の所へ「お宅のお孫さんが、交通事故を起こしたので、治療費を振り込んで欲しい」と電話があり、はじめは何を言っているのか判らなかったそうですが、相手の話を聞いてみると「ニック状態になり、身体が震えてきたそうです。たまたまそばにいた従業員が、気配をきかしてくれたので車を停めたのですが、とくにお年寄りが駐われる事がよくわかりました。高山市民時報にも、「振り込め詐欺」の相談件数が8月以降急増しているので、だまされないよう、注意を呼び掛ける記事が載っていました。特に最近多いのは「民事訴訟裁判通告書」等と書かれた債務取り立ての箇書や封筒。期限までに電話をしないと「訴訟手続きが始まる」「強制的に給料や不動産を差し押さえる」といって不安をあおって電話をさせようとする内容ですが、絶対に電話や、お金を振り込まないよう、まず、「警察や飛脚振興局振興課などへ相談を」という事です。

(意外!) こんな人が騙される

2006年こんな詐欺事件が発生された。「全国のリッチな高級夫人とのデートがお仕事です。デートするだけで数万円が稼げます」と、雑誌に嘘の広告を出して、1人につき数万円の現金を振り込まれるという手口だ。被害者は全国に1万人以上おり、被害額は実に3億円以上にものぼるという。新聞報道によれば、客の電話には女性のアルバイト20人が対応。「数時間交際すれば数万円、お泊まりならば7万円稼げる」等と説明していた。21,800円の「登録料」と引換に女性100人分の写真を郵送。「交際したい女性3人に転送する」と男性に履歴書を送らせて「3人の紹介料」の12,000円と最初の登録料を合わせ、合計で33,800円を振り込まれていたという。中には女性の写真の送付を重ねる事で100万円以上もつき込んだ男性もいた。しかし女性の写真は雑誌の切り抜きやアルバイト女性のもので実際にデートしてきた事例は1件もなく。苦情があると詐欺の主犯格の内縁の妻やアルバイト女性が会員の「高級婦人」を装って答えていた。実際の被害件数に対し、警察への被害届は驚く程少ないという。恥ずかしさと被害金額の少ないとから届け出ないのである。

私のパソコンにもこの種のメールは日によっては何十通と来る。内容は「暇でお金があり、家庭的に恵まれない女性を助けてやって下さい」という話である。女性とデートしてお金がもらえるという誘いであり本当なら非常にいい話で、今の世の中「こう言う話もあるかも知れない」と思われる所があり。弁護士の私もうなるくらい止めている。しかし、たいてい決まったパターンがあり。最初はただこちらがお金をもらえるようになっているが途中から

創立 1991年5月20日

- ◆例会日 / 毎週月曜日 PM12:30~
- ◆例会場 / ひだホテルプラザ3F・☎ (0577) 33-4600
- ◆事務局 / 高山市花岡町1-15 丸越商事4F
☎ (0577) 36-0730/FAX (0577) 36-1488
ホームページ http://www17.ocn.ne.jp/~t-c-rc/
- ◆会長 / 松之木 映一 ◆幹事 / 永家 将嗣

四つのテスト

- 言行はこれに照らしてから
- 1 真実か どうか
 - 2 みんなに公平か
 - 3 好意と友情を深めるか
 - 4 みんなのためになるか どうか

理由について「こちらが金を払う話」へ転換するのだ。この話がうまいのは男性が持つ「女性が欲しい」という性的欲望をうまくついて、更に「お金がもらえる」という事だ。このうえもなくいい話である。冒頭で紹介した詐欺事件も「逮捕された」報道があった後も口座への振込が絶えないという。数万円程度であれば働いている男性がちょっとした冒険心を満たすにはさほど高い金額ではないからなのだろうか。私はテレホンクラブで電話を受ける女性に話を聞いた事がある。相手に応じて色々な女性のふりをし、会話をすると「会いたい」と言われると「今は無理だから来月ね」等と言って適当にあしらう。その程度の会話でも男性からの電話は途切れる事がないと言う。彼女いわく、「男って本当にバカだなって思います。社会勉強になります。」ちなみにこの女性はさっさと結婚して、今では2児の母となっている。

この話からも男性が性的欲望を刺激されると弱いことが判るだろう。世の中には「欲望を満たしてくれ、その上お金がもらえる」などという一方的においしいだけの話は存在しないのである。また、女性というものは、いくら余るほどお金があつても見ず知らずの男性にお金を思ひてあげる程心優しい生き物たとは自分は思わない。

(本日のプログラム)

(卓 話) 青少年委員長 故金 政司様
(岐阜中RC)



2007~2008年度青少年育成委員長の故金（かるかね）でございます。本日は委員会卓話として本年度の活動方針を発表させて頂きます。

(ニコニコBOX)

本日はよろしくお願い致します。

青少年育成委員長(岐阜中RC) 故金 正司様

地区青少年育成委員長 故金 正司様のご来訪を歓迎致します。また本日の卓話、よろしくお願い致します。

執行部、理事一時

故金 正司様のご来訪を歓迎し、卓話を楽しみにいたしております。昨年度もお忙しい中来て頂きありがとうございました。

昨日、商工会議所青年部会創立20周年の式典があり、特に伊藤君はOBでありながら、現役と同じ様に活動されておりました。どうもご苦労様でした。 伊藤 正隆さん

昨日は、商工会議所青年部会創立20周年記念式典に当クラブの皆さんも武山出席されて、ご苦労様でした。

山本さん、三枝さんはお酒の勢いでロータリーの大会の呼びかけを多数の接戦にされて頭の中が会員増強でイッパイなんだなあと想いました。

その熱意に!!ニコニコへ。

足立 実春さん



スローガンとして「わからあいの心」で青少年に勇気と夢を、そして活動方針は下記の通りです。

1. ロータリアン企業への職場体験受入れ。
2. 学校への講師派遣。
3. 機会を捉えて青少年に社会的ルールやマナーを知ってもらおう。

文部科学省はキャリア教育方針として中・高生への「職業感・勤労意識」を高める事を目的として、市町村の教育委員会と協力して、学校への職場体験と、講師派遣での授業を推進しています。

ガバナー会ではこの度間に賛同し、各クラブに呼びかけ、青少年育成委員会が2002年に発足した経緯です。学校への講師派遣では、豊かな職業経験を持つロータリアンの講座は教育現場への大きな力となる事は間違いありません。是非当クラブも登録名簿リストを更新して頂き、将来ある青少年への社会貢献に協力をお願い申し上げます。活動の手段は、職場体験や講師派遣、スポーツコミュニケーション等であり、目的は青少年への「職業感・勤労意識」の向上にあります。登録等の詳細は、地区事務所にお問い合わせ下さい。登録後は、青少年の学校に出向き、校長先生や教頭先生にその主旨をお伝え頂く手順でございます。

上記の写真は伊達カウンセラー及び6名の委員会メンバーでございます。

貴クラブの益々のご発展をお祈りし、今年度の活動方針の伝達とさせて頂きます。

ご清聴ありがとうございました。

(会報委員会 新宮 一郎)

すみません。ネクタイを忘れてしました。

長瀬 実二郎さん

今日は、早退させていただきます。

和田 真悟さん

9月1日より禁煙、要きんとんの腰姿を開始しました。今年は葉巻が高価のままなかなか下がらず、後の支払いを考えないようにしながら夜毎葉巻子づくりに励んでいます。中間では男夫のことを苦力（グーリー）という様ですが、余りシャレにもなりません。

ご来店をお待ち申し上げます。 中田 寛太郎さん

故金様におかれましては、昨年環境委員会にて卓話を頂きました。

本日は青少年委員長としてご来訪をいただき、誠に有り難うございます。

本日はどうぞよろしくお願い申し上げます。

農業青少年育成委員長 及び
青少年育成委員会一同